

18.03.07 Paradiesisch und nicht verloren: Neues von PARADISE LOST

Beigesteuert von el-NINja

Sonntag, 18. März 2007

Letzte Aktualisierung Dienstag, 3. April 2007

Es gibt sie tatsächlich noch. Und wir haben sie inzwischen schon lang- und kurzhaarig, laut oder etwas leiser, hart wie auch sehr melodisch erlebt. Ab 13. April (offenbar ein magisches Datum) :-) gibt es endlich neues Material von PARADISE LOST zu hören – nämlich die Single zum sehnsüchtig erwarteten Album "In Requiem". Neugier ist hier mehr als angebracht, denn es haben einige alte Bekannte ihre Finger im Spiel. So wird der Name des Produzenten, Rhys Fulber, eingefleischten FLA-Fans sicher ein Begriff sein, während Mike Frazer, der fleißig mixte, sich eher in der Metal-Ecke einer gewissen Beliebtheit erfreut... Lassen wir uns also überraschen.